

**EVITAR LA 'TÓMBOLA'**

PIDE MOREIRA A OPOSICIÓN
BUSCAR UN ACUERDO CON
MORENA PARA SELECCIONAR
CUATRO CONSEJEROS DEL INE.
NACIONAL / PÁG. 35



PRI, por pactar con Morena la elección de los nuevos consejeros

PAN y PRD afirman que "hay disposición al diálogo" para una propuesta idónea

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, conminó a los partidos de oposición a buscar un acuerdo con la mayoría de Morena y sus aliados para la selección de los cuatro nuevos consejeros del INE y evitar llegar a la tómbola de la Corte.

Confió en que hay condiciones para un acuerdo, porque "se rompió el hielo (con el gobierno) y hay diálogo con un buen secretario de Gobernación".

El vicecoordinador del PAN, José Elías Lixa, agregó que "es nuestra obligación dialogar para llegar a un acuerdo; renunciar a nuestra responsabilidad sería el fracaso de la política".

Reconoció que el encuentro del martes con Adán Augusto López en San Lázaro fue positivo y en una "normalidad democrática", pero que se debe esperar a agotar el proceso y acordar en la Junta de Coordinación Política una quinte-

ta de aspirantes a consejeros que logre "la idoneidad" para llevarla al pleno.

El coordinador del PRD, Luis Espinosa, dijo que en la oposición "hay y habrá disposición al acuerdo, siempre y cuando las propuestas de consejeros sean neutrales y no perfiles cercanos a Morena".

Aunque el secretario de Gobernación y el líder de los diputados morenistas, Ignacio Mier, advirtieron que no habrá más negociaciones de "cuotas ni de cuates" con la oposición, Moreira consideró que "un acuerdo sería lo mejor",

porque "varios partidos hablaron de la posibilidad de llegar a acuerdos".

Para ello, dijo que, con la reunión privada del martes en la sede de la Cámara de Diputados con el titular de Segob, "inauguramos un muy buen diálogo con quien es el responsable de llevar la relación con nosotros, y creo que fue una

muy buena reunión de trabajo".

"Hemos manifestado que sería bueno llegar a un acuerdo", confesó el legislador tricolor, porque -admitió- "también quedó claro que, si no es así, iremos a la insaculación y en el PRI esperamos que la elección se haga en la Cámara de Diputados y no en la Corte", aclaró.

OBJETIVO.

Que la elección de los consejeros la hagan los diputados, no los ministros de la Suprema Corte, afirma Rubén Moreira.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	1,35	16/03/2023	LEGISLATIVO



Postura. El líder del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira.

ESPECIAL